

玉東中
便り

今一生懸命

3号

生徒会
スローガン
奏
かなで

発行責任者
校長 島士
中恒

体育大会を終えて

2年1組 伊牟田 百香

私は、五月や学び始める時、体育大会を通して皆さんの思いを伝えることができた。この一年、体育大会は、日々の生活から行なわれてきた。その思いを、この一年の体育大会で表現したい。体育大会は、日々の生活から行なわれてきた。その思いを、この一年の体育大会で表現したい。体育大会は、日々の生活から行なわれてきた。その思いを、この一年の体育大会で表現したい。

令和六年度の租税教育実践校の研究指定校を受けました。



県租税教育推進協議会から研究指定を受けました。社会科の才藤先生を中心に研究します。

1日たっぴり写生大会を行いました。



体育大会が終わって約一週間後、気持ちもリフレッシュして1日たっぴり写生大会を行いました。コロナ禍もあり数年ぶりの実施になりました。

4月に実施したの町学力調査結果を授業参観の懇談でお返します。

七月行事予定

- 一日(月)性教育月間
- 三日(水)ストレス対処教育(3年)
- 四日(木)性教育講演会
- 五日(金)歯磨き指導(十日迄)
- 六日(土)県中体連代表者会
- 七日(日)町社明大会
- 十一日(木)租税教室
- 十三日(土)県中体連大会(二十二日)
- 十八日(金)夏休み前集会
- 二三日(火)職員作業
- 二四日(水)三年三者面談(三十一日)
- ※六月二十九日(土)は、授業参観です。
- 十三時三十分 授業参観
- 十四時五十分 人権講演会
- 「インターネットによる人権侵害」講師 戸田 俊文氏(真和中高講師)

快挙。玉東中男子剣道部 道場別大会で全国大会出場

五月三十一日に行われた全日本剣道連盟主催の道場別大会で、玉東中男子剣道部は、見事全国大会に出場しました。これは、全国大会への出場を果した初めての快挙です。全国大会への出場を祈念します。



快挙。玉東中バドミントン部 郡市中体連大会 団体男女優勝!!